
運営方針
具体的取組

1
４－２－１
防犯・交通安
全の対策

第２回
活力・安全

部会

防犯においては、被害者にならないよう
にするためにどうすれば良いかというこ
とが少し欠けているように思う。例えば
防犯カメラに映らない詐欺もあり、被害
を防ぐ工夫が足りていない。
青色防犯パトロールがあるが、速すぎて
アナウンスが聞き取れないため、もっと
ゆっくりと走行してくれたら効果がある
と思う。

特殊詐欺防止については青色防犯パト
ロール車を使って行っており、日頃から
できるだけゆっくり走行するよう心がけ
ているのですが、少しでもスピード上
がったりしてアナウンスがわからないこ
ともありますので、きちんと聞こえるよ
う工夫を検討していきたいと思います。

アナウンスを流すときは、低速で走行
し、きちんと聞こえるよう心がけていま
す。また、アナウンスの内容もゆっくり
と、端的に収録するように心がけていま
す。

防災安全課

2 ―
第１回

子育て・や
さしさ部会

まち魅力担当は一般の方が窓口に来やす
い、１階にあった方が良いのではない
か。

庁舎における各担当配置につきまして
は、限られたスペースの中で、区民の方
にとっての利便性、施策展開における有
効性、業務の効率性など総合的に勘案
し、最適な状態にする必要がありますの
で、今後の検討に際しては、ご意見の内
容も考慮したいと考えています。

検討した結果、令和4年4月から、まち魅
力課（以前のまち魅力担当）の事務ス
ペースは1階に移転させていただきまし
た。

総務課

3 ―
第２回

活力・安全
部会

正面玄関から駐輪場までにあるプラン
ターについて、以前は花が植えられてい
たが、今は何もない状態である。今後ど
うする予定なのか。

庁舎の美観等を考慮しながら有効活用を
検討していきます。

区民の方のちょっとした休憩場所になる
よう、ベンチの設置を検討しています。
ベンチの素材は、利用促進が求められて
いる国産木材を使用し、美観にも配慮し
ます。

総務課
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